

# 学校長だより

～学校や地域に誇りを持つ児童の育成～

九度山小学校

7月号

令和3年7月20日

17日に気象庁から「近畿・東海で梅雨明けしたとみられる」と発表ありました。今年は、梅雨の期間が62日と統計開始以来最も長くなったそうです。梅雨明けをしたと思ったら夏らしい暑さとなりました。先週は、梅雨の終わりだったためなのか、2日続けて子どもたちの下校時刻に雷雨となり、お迎えをお願いすることとなりました。ご協力ありがとうございました。

明日から、夏休みとなります。4月から今日まで、子どもの健康管理や毎朝の検温ありがとうございました。今年も昨年に引き続き、いつも通りの夏休みというわけにはいきませんが、健康で楽しい夏休みになりますようお祈りいたします。

今年度は、コロナ禍の影響で修学旅行を延期したり水泳が授業のみになったり子どもたちの生活にも影響をしています。PTA行事においても、総会が実施できなかったり各部の行事に影響が出てきています。そのような状況のなか、PTA会長の方から、皆様にご挨拶をということでメッセージをお預かりしていますのでご紹介させていただきます。

## ご挨拶

皆様には日ごろよりPTA活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

私は令和3年度のPTA会長をおおせつかりました西山隆と申します。40数年前に入学した同じ校舎で息子も5年生になりました。祖父・私・子とお世話になっている九度山小学校も来年で150周年、歴史あるこの九度山小学校で学べたこと、誇りに思います。微力ではありますが、子どもたちのために精一杯努力してまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

PTAの目的は、家庭と学校が担っているそれぞれの役割を果たしつつ、子どもたちにより良い成長の場を作り上げ、健全に育成することにあると思います。

PTA活動については、決して強制できるものではありません。それぞれの考え方もおありかと思えます。しかし、子どもたちにより安全で楽しい環境を作ってあげたいという思いは、私たち親の共通の願いではないでしょうか。

そのような環境を作ってあげるためには、やはりPTA活動

が重要ではないかと思えます。九度山小学校のPTAは無理のない範囲、できる範囲での活動です。少しずつのお力を貸していただき、支え合いながら進めていくことができれば幸いです。

さて、子どもたちは夏休みに入りますが、まだまだ新型コロナの渦中にある夏休みです。家庭での学びや、成長の場をぜひ見つけてほしいと思います。

役員一同、先生方と協力して、会員の皆様が気持ちよく、充実感に満ちた活動になるよう心掛けてまいりますので、ご支援とご協力の程、よろしくお願いいたします。

PTA会長 西山 隆

## できることを、安全に気をつけながら

今年は、プールでの水泳が、6月21日からと約一か月の授業時間のみとなってしまいました。最初にプールに行ったときに子どもたちからは、「ひさしぶりやなあ」とか「プールはやっぱり楽しいな」と言う声が聞かれました。去年は泳いでないため、3年生の児童にとっては、大プールは少しハードルが高くなったかもしれません。しかし、今年は学年ごとに水泳の時間を設定したり、ボランティアの方も多く関わっていただいたおかげで、一人一人に声かけや接する機会は多くなったように思います。

夏休み、学校のプールでは泳げませんが、町民プールは開いています。プールを楽しんでください。



水泳の授業



柿の葉茶体験



緑育体験（森林教室）



柿畑見学



邦楽ワークショップ



着衣泳